



校長室だより

# きまがせ



令和5年4月26日  
野田市立木間ヶ瀬小学校  
校長 松藤 有里

## 体調管理に気を付けて過ごしましょう！

22日の学習参観・学級懇談会へのご参加、ありがとうございました。1年生が入学してからちょうど2週間。朝、校門前に立っていると、自分から進んで「おはようございます！」と明るい挨拶をする1年生が増えました。周りにいる上級生にも自然と笑顔が溢れています。張り切って通学している子どもたちですが、新年度の疲れも出てくる頃かと思えます。「早寝・早起き・朝ごはん」を合言葉に、しっかりと体調管理をして登校してください。

令和5年度版「木小のやくそく」(A3サイズ)を配りました！

令和5年度版の「木小のやくそく」を作成しました。これは、木間ヶ瀬小学校に通う子どもたち全員共通で学校生活の基本となることをできるだけ見やすく整理したものです。ぜひ、ご家庭でも、見やすいところに掲示して、ご活用ください。

### 熱中症対策とマスク着用のバランスについて

先週は、4月というのに、夏日となる日や朝の気温がぐっと下がる日がありました。特に急に気温が上がった日は、日差しも強く、教室内も子どもたちの熱気で暑さを感じました。

子どもたちの登下校の様子を見ると、その多くがマスクを着けています。コロナ感染者数については、安心できる状況までなかなか落ち着いていない現状ですが、これから気温が上昇し、体が暑さに慣れない中、熱中症の心配も出てきます。マスクの着用については、個人の判断に任せているところですが、これからどんどん暑くなっていくことも踏まえ、ご家庭でマスクの着脱について、是非、話題にしてみてください。また、何か不安なことがございましたら、学校にご相談ください。

学校に備蓄している非常時用の『塩天タブレット』を賞味期限の関係で、全校児童に配付し、新しいものと入れ替えることになりました。一人15粒程度ビニル袋に入れて、今週中に配付します。配付する日には、改めてメールでお知らせしますので、ご確認ください。